

Beaucoup ont entrepris de composer un récit des événements qui se sont accomplis parmi nous, d'après ce que nous ont transmis ceux qui, dès le commencement, furent témoins oculaires et serviteurs de la Parole. C'est pourquoi j'ai décidé, moi aussi, après avoir recueilli avec précision des informations concernant tout ce qui s'est passé depuis le début, d'écrire pour toi, excellent Théophile, un exposé suivi, afin que tu te rendes bien compte de la solidité des enseignements que tu as entendus. En ce temps-là, lorsque Jésus, dans la puissance de l'Esprit, revint en Galilée, sa renommée se répandit dans toute la région. Il enseignait dans les synagogues, et tout le monde faisait son éloge. Il vint à Nazareth, où il avait été élevé. Selon son habitude, il entra dans la synagogue le jour du sabbat, et il se leva pour faire la lecture. On lui remit le livre du prophète Isaïe. Il ouvrit le livre et trouva le passage où il est écrit : *L'Esprit du Seigneur est sur moi parce que le Seigneur m'a consacré par l'onction. Il m'a envoyé porter la Bonne Nouvelle aux pauvres, annoncer aux captifs leur libération, et aux aveugles qu'ils retrouveront la vue, remettre en liberté les opprimés, annoncer une année favorable accordée par le Seigneur.* Jésus referma le livre, le rendit au serviteur et s'assit. Tous, dans la synagogue, avaient les yeux fixés sur lui. Alors il se mit à leur dire : « Aujourd'hui s'accomplit ce passage de l'Écriture que vous venez d'entendre »

Intentions de messe

Décès de la semaine : M. Robert BARCIEN (90 ans), M. Gérard MALSOU (94 ans) de Chalonnnes ;

Samedi 25 janvier 18h00 à Notre Dame : Marcel SOCHELEAU ;

Dimanche 26 janvier 10h30 à Saint-Maurille : Marie-Ange MARCHAND ; Jeannette, André CAILLEAU et leurs Fam. ; MACE Gisèle ; BROUARD Jean-Marie.

Le diocèse d'Angers vous souhaite une belle année jubilaire 2025 !

Qu'elle soit placée sous le signe de l'Espérance pour vous et tous vos proches

« L'espérance ne déçoit pas, puisque l'amour de Dieu a été répandu dans nos cœurs par l'Esprit Saint qui nous a été donné. » (Rm 5, 5)



**Infos paroissiales
du 26 janvier 2025**

Édito, par le père Guillaume, Curé

Fable ou véritable histoire ?

Au début de son Évangile, Saint Luc présente le travail de chercheur qu'il a accompli afin de compiler toutes les informations connues sur Jésus, afin d'en présenter un exposé construit à l'attention d'un certain Théophile. Théophile n'a peut-être pas existé, ou peut-être que si, mais là n'est pas la question. Théophile signifie *Ami de Dieu*. Ainsi, Saint Luc s'adresse à tous ceux qui se veulent amis de Dieu.

L'Évangile n'est donc ni une fable, inventée de toute pièce, car Saint Luc a fait des recherches auprès des « témoins oculaires et serviteurs de la Parole », ni une biographie à proprement parler, car le but de Saint Luc n'est pas de faire connaître la vie entière de Jésus, mais d'affirmer les croyants dans les enseignements – oraux – qu'ils ont reçus au sujet de Jésus-Christ, Fils de Dieu.

Ainsi, aborder la lecture de l'Évangile doit se faire non pas en historien mais en croyant. L'Évangile ne cherche pas tant à dire qui était Jésus de Nazareth qu'à enseigner qui est Jésus-Christ pour ceux qui croient en Lui. L'Évangile est un témoignage de Foi, afin de faire grandir et développer la Foi de l'Église et des chrétiens.

À travers la lecture de l'Évangile, le croyant reçoit donc un enseignement solide pour nourrir sa Foi. Tout n'est pas dit de la vie de Jésus de Nazareth, mais tout ce qui nous est transmis des enseignements, des paroles, des gestes, des actions de Jésus-Christ l'est pour nous permettre de mettre notre Foi en Lui, avec assurance et confiance.

En méditant l'Évangile, en nous laissant pénétrer par la beauté et la profondeur du témoignage de Foi de l'Évangéliste, nous laissons le *Logos*, le Verbe de Dieu, venir parler directement non seulement à notre raison et notre intelligence, mais encore plus à notre âme.

Car si la Foi chrétienne est raisonnable, elle est encore plus spirituelle. Et elle dépasse ce que notre raison peut comprendre de Dieu. Pour devenir croyant, il ne suffit pas d'être intelligent ; il faut accepter de faire un saut dans la confiance, dans le Mystère, dans une vie où je choisis de mettre mon Espérance en Jésus-Christ.

Horaires des Messes

Lundi 27 janvier	Ste Angèle Merici		
Mardi 28 janvier	St Thomas d'Aquin	09h00 Adoration Saint-Maurille 18h00 Messe à Chaudfonds	
Mercredi 29 janvier	St Gildas	09h00 Adoration à Rochefort 09h30 Messe à Rochefort 18h00 Chapelet à Saint-Maurille	
Jeudi 30 janvier	Ste Martine	09h00 Messe à Saint-Maurille 11h00 Chapelet à Rochefort	
Vendredi 31 janvier	St Jean Bosco	18h00 Messe à Saint-Maurille	
Samedi 1 ^{er} février	Bx Martyrs d'Angers	09h30 Pas de messe	
Samedi 1^{er} février	Messe anticipée	18h00 Messe à Rochefort	
Dimanche 02 février	Présentation du Seigneur au Temple	10h30 Messe à Saint-Maurille	

Infos paroissiales et diocésaines

■ Les « Mardis de Saint-Maurille »

Pause hivernale pour les Mardis de Saint-Maurille. Reprise prévue mardi 11 mars 2025.

■ Hospitalité Notre-Dame de Lourdes de l'Anjou

Le prochain pèlerinage diocésain de l'hospitalité aura lieu du 6 au 11 avril 2025. Pour les malades, les pèlerins et les nouveaux hospitaliers, merci de s'inscrire auprès de : Jacky Richoux (06 48 19 32 99) pour Chalonnes ; Annie Babin (02 41 68 39 72) pour Chaudfonds et Saint-Aubin ; Louis Courant (02 53 20 76 66) pour Rochefort

■ Premier festival du livre chrétien des Pays de la Loire

Le premier festival du livre chrétien des Pays de la Loire arrive à Angers le 1^{er} février ! Une soixantaine d'auteurs chrétiens sont attendus pour cette première qui se déroulera à l'UCO le samedi 1^{er} février de 10h00 à 18h00.

■ Soirée bénévole de la paroisse

"En remerciement pour leur engagement, leur dévouement, la paroisse invite tous ses bénévoles à une soirée festive, le **vendredi 31 janvier 2025**, à partir de 19h30, à la salle municipale de Chaudfonds-sur-Layon.

Chandeleur oblige, nous partagerons, ce soir-là, galettes et crêpes. Cette soirée vise à rassembler de façon conviviale toutes les personnes en lien avec un service de la paroisse ainsi que toutes celles qui souhaiteraient s'y investir, même si ce n'est pas dans l'immédiat. Des bulletins d'inscriptions seront envoyés aux membres des différents services (et sinon

disponibles au presbytère), afin de nous permettre d'organiser au mieux cette soirée."

■ Offrir une messe

Les offrandes de messe sont les dons que font des paroissiens lorsqu'une messe est célébrée à une intention particulière.

Pourquoi faire dire une messe dans ce cas ? Pour rendre louange à Dieu, à l'occasion d'un événement heureux (une naissance, une rencontre, un pardon accordé, un succès à un examen, un anniversaire, une guérison reçue, etc.). Ou encore pour demander à Dieu son soutien pour surmonter une épreuve, à l'intention d'une personne malade, de quelqu'un qui cherche du travail, etc. Ou bien encore pour les défunts de nos familles, de nos amis, pour le repos de l'âme de ceux qui nous ont précédés sur le chemin du Royaume.

Avec le Denier de l'Église, les Quêtes et les Casuels, les Offrandes de messe sont une part importante des ressources d'une paroisse.

■ Jubilé des Jeunes à Rome

Lors de la clôture des JMJ de Lisbonne 2023, le Pape François a annoncé aux jeunes du monde entier l'ouverture du Jubilé de l'Église Universelle en 2025 à Rome. Et il a particulièrement invité les jeunes à venir en pèlerinage dans la Cité Éternelle au milieu de l'été 2025. Le Service Jeunes du Diocèse a donc commencé à préparer ce Jubilé des Jeunes en lien avec le Service National de la Pastorale des Jeunes de la Conférence des Évêques de France.

Ce pèlerinage s'adresse aux jeunes adultes, entre **18 et 35 ans**, exclusivement !

Nous sommes attendus sur place, à Rome, du 28 juillet au 3 août 2025.

jubilé des jeunes de 18 à 35 ans
ROME
DU 28 juillet au 3 août

Jubilé 2025
PÈLERINS D'ESPÉRANCE

les inscriptions sont ouvertes !

l'inscription

les infos

jubileavecangers2025-rome.venio.fr

conception & illustration : Abdo Marignane

#GoToRome
<https://jeunes.diocese49.org/evnement/jubile-des-jeunes-a-rome/>

Conférence des évêques de France
Fédération des jeunes et vocations

Plus d'infos sur le site du Service Jeunes :

<https://jeunes.diocese49.org/evenement/jubile-des-jeunes-a-rome/>

Une annonce à faire passer ? □ communication.stmaurille@gmail.com